

- [Defensa](#)
- [Opinión](#)
- [Opinión](#)
- [Deportes](#)
- [Cultura](#)
- [Estilo](#)
- [TV](#)
- [Multimedia](#)
- [blogs](#)
- [Salud](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc

buscador Buscar

Buscar



### Noticias agencias

## Melilla sumará dos nuevas titulaciones universitarias el próximo curso

12-04-2013 / 17:00 h EFE

La Universidad de Granada (UGR) incorporará el próximo curso 2013-2014 dos nuevas titulaciones a la oferta que tiene en el campus de Melilla, donde se impartirán el grado de Derecho, que incluirá la doble titulación Derecho-Administración y Dirección de Empresas, y Educación Física.

El presidente de Melilla, Juan José Imbroda, y el rector de la UGR, Francisco González Lodeiro, han firmado hoy un acuerdo marco de colaboración, con una vigencia de cinco años, que permitirá incrementar la oferta universitaria en la ciudad autónoma.

El próximo año se implantarán las dos nuevas titulaciones, al tiempo que se está trabajando en la creación de un nuevo grupo de Enfermería, lo que permitiría casi duplicar la oferta de plazas actual, que es de sesenta.

Este dato podría suponer la llegada de estudiantes a la ciudad, ya que el 80 por ciento de los alumnos que estudian Enfermería en Melilla proceden de la península.

La idea es seguir para el curso 2014-2015 esta línea de colaboración e implantar el grado de Fisioterapia y Mercadotecnia.

La Ciudad Autónoma asume el coste de la contratación de los docentes, que en este primer curso le supondrá una inversión de 500.000 euros y que llegará a un máximo de 1,8 millones cuando estén todas las titulaciones y todos los cursos en marcha.

Se calcula que, entre docentes a tiempo parcial y los de tiempo completo, se pueden llegar a contratar entre 100 y 120, mientras que la cifra de alumnos puede llegar a los 2.500.

Imbroda ha considerado que esta inversión es "muy rentable" ya que supone una apuesta por la formación de los jóvenes y ha dicho que a Melilla "le hace falta" convertirse en un centro de referencia de estudios universitarios en toda la zona del Norte de África.

Por su parte, Lodeiro ha valorado el compromiso de la Ciudad Autónoma y ha dicho que el proceso que se iniciará el próximo curso es muy importante para el desarrollo del campus y de la propia ciudad.

### Noticias relacionadas

- [La demanda para estudiar este año Derecho en la UCO se cuadruplica](#)

Este hecho ha motivado, entre otras causas, que el Grado de Derecho haya sido el único para el que la UCO ha ampliado plazas para el **próximo curso**.

- [Las profesiones para encontrar empleo en 2013 si estás en el paro](#)

Además, éste es un sector en continuo cambio debido a la aparición en los últimos años de **nuevas** formas de negocio como la TDT, las fusiones entre grandes empresas, los **nuevos** formatos ...

- [Las pruebas de acceso para mayores serán el 24 y 25 de abril](#)